

Köln-Bonn

Digitalfunk im Test

[07.04.2012] Den Probetrieb des neuen Digitalfunks hat Nordrhein-Westfalen jetzt auf den Raum Köln-Bonn ausgeweitet. Im Großraum Düsseldorf ist die Testphase bereits zu Beginn dieses Jahres gestartet.

Auf dem Weg zur flächendeckenden Einführung des neuen Digitalfunknetzes hat Nordrhein-Westfalen den nächsten Schritt getan. Ab sofort unterziehen auch die Sicherheitsbehörden in Köln, Leverkusen, Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis das neue Netz einem Härtetest. Wie das nordrhein-westfälische Innenministerium berichtet, sammeln die Behörden im Großraum Düsseldorf bereits seit Januar dieses Jahres Erfahrungen mit dem Digitalfunk. „Das Netz läuft dort stabil. Die Nutzer loben in ersten Rückmeldungen die deutliche Qualitätssteigerung bei der Sprachübertragung“, so Innenminister Ralf Jäger. „Es gibt aber auch Bereiche, wo es noch hakt. Daran arbeiten wir jetzt: Wir bessern nach, bis alles fehlerfrei läuft.“ Für den Aufbau und Betrieb des Digitalfunks hat das Land rund 513 Millionen Euro bereitgestellt. Im Sommer 2013 soll das neue Netz in ganz Nordrhein-Westfalen betriebsbereit sein.

(bs)

Stichwörter: Politik, Köln, Bonn, BOS-Digitalfunk, Nordrhein-Westfalen, Ralf Jäger